

Fin de semana de celebraciones y estrellas en béisbol cubano



Mientras en La Habana el icónico estadio Latinoamericano se apresta a celebrar su aniversario 70 este miércoles 26 de octubre, en Matanzas en el Victoria de Girón no se detienen los preparativos para el trigésimo Juego de las Estrellas de los campeonatos cubanos de béisbol.

Los yumurinos recibirán la fiesta (viernes y sábado próximos) por segunda ocasión en el último lustro en premio a los resultados de su equipo en la fase inicial de la temporada élite y los de otras categorías durante el actual año.

También influyeron en su selección el mantenimiento y recuperación de instalaciones dedicadas a este deporte.

Ahora retocan un parque ya embellecido, cuya afición se ufana por el récord de sus cocodrilos: 42 victorias y solo tres derrotas para un segmento de 45 desafíos.

La urbe también recibirá el jueves la elección de refuerzos, por vez primera fuera de la capital desde que se instauró hace tres años esa fórmula, como preámbulo del juego de los veteranos (viernes) el de las Estrellas de la actual campaña (sábado).

El primero de esos días acontecerán además pruebas de habilidades como carreras de home a primera con contacto a la bola, así como tiros de los receptores al barril y de precisión al plato por parte de jardineros, para concluir con el siempre esperado derby de jonrones, en su etapa eliminatoria para dejar a tres finalistas.

Un concurso de vuela cercas entre niños se añadirá a los atractivos de una fecha en que Alfredo García lanzará la primera bola y Tomás Soto empuñará el bate como reconocimiento a dos destacados atletas anfitriones.

Soto lideró los dobles (10) y las carreras impulsadas (19) en la primera Serie Nacional y posteriormente fungió como mánager.

Alfredito fue primero en ponches propinados (129) y entradas trabajadas (161.1) en la recordada Serie de los 10 millones en 1970.

El sábado, además de definirse la puja entre los jonroneros, Oriente y Occidente romperán su actual empate a 14 victorias por bando, pues la cita precedente hospedada por Las Tunas concluyó de manera intempestiva por torrencial aguacero.

Ese día habrá un reconocimiento al agramontino Don Miguel Cuevas y al local Lázaro Junco, de los grandes bateadores en los clásicos de la isla.

Realizará el lanzamiento inaugural Jesús "Chucho" Torriente, quien rubricó la hazaña de ganarle dos juegos a Estados Unidos en los Juegos Panamericanos de Canadá 1967, y la recibirá Evelio Hernández Soufront, receptor miembro del equipo Cuba por alrededor de un decenio.

Es de esperar que en el derby de jonrones representen a Occidentales los mayabequenses Michael Gonzalez y Denis Laza, el yumurino Yurisbel Gracial y el artemiseño Yariel Duque, líder con 10, empatado con el avileño Luis Robert Moirán, llamado a hacerlo por los del este.

Podrían acompañar al Tigre campeón defensor su paisano Osvaldo Vázquez, el villaclareño Yeniet Pérez y el tunero Rafael Viñales.

La directora provincial de deportes en tierras yumurinas, Vivian Domínguez, y Jesús Barroso, encargado de la organización por la Dirección Nacional de Béisbol, han coincidido en que será una fiesta superior a la ya celebrada en ese territorio.

Entretanto quedó confirmado que el domingo 29 en el parque Latinoamericano habrá un partido en honor al cumpleaños 70 de una de las instalaciones más emblemáticas del país.

Ello será colofón de la jornada que se desarrolla desde hace varios días a base de intercambios, coloquios y otras actividades.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/109843-fin-de-semana-de-celebraciones-y-estrellas-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba